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Datum / Date 2013-11-18 

Warnvermerk zu DIN EN ISO 3691-1:2012-12 
 
Das Technische Board von CEN (CEN BT) hat seine Bedenken gegenüber eine 
Formulierung in der DIN EN ISO 3691-1 im Abschnitt 6.2.7.3, in Verbindung mit den 
Abschnitten 6.2.7.1 und 6.2.7.2, geäußert. Diese Formulierung verstößt ggf. gegen das 
Wettbewerbsrecht und Produkthaftungsrecht.  
 
Die zuständigen Normengremien sind durch das Technische Board beauftragt worden, eine 
Lösung zu erarbeiten. Eine Entscheidung hinsichtlich der weiteren Vorgehensweise, durch 
das Technische Board, wird auf der Sitzung am 12. Dezember 2013 gefällt.  
 
 

Warning notice regarding DIN EN ISO 3691-1:2012-12 
 
The CEN Technical Board (CEN BT) has expressed concern regarding the wording of a 
passage in subclause 6.2.7.3 of DIN EN ISO 3691-1 in connection with subclauses 6.2.7.1 
and 6.2.7.2. It is possible that this passage is contrary to competition and product liability 
laws.  
 
The Technical Board has asked the responsible bodies to find a solution to this problem. A 
decision on how this problem is to be dealt with will be made during the Technical Board 
meeting on 12 December 2013.  
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